

Extensión del Biotren a Penco tendrá ocho estaciones

El trazado aprovechará la línea férrea existente entre Concepción y Lirquén.

El alcalde de Penco, la gerencia de EFE Sur y dirigentes comunales participaron en la primera sesión de la Mesa Técnica con el objetivo de avanzar en la extensión del Biotren hacia la mencionada comuna del Biobío.

Según expresó el gerente general de EFE Sur, Nelson Hernández, el proyecto tendría una inversión de \$150 millones de dólares y contempla ocho estaciones que unirán la capital regional con la comuna de Penco.

“Todo esto es a nivel de prefactibilidad, porque los emplazamientos quedarán definidos en el estudio de ingeniería de detalle, pero estarían en la Plaza de Lirquén, en la antigua estación de Pen-

co, frente a la Villa Universitaria y en Cerro Verde Bajo”, señaló Hernández.

Respecto de las cuatro estaciones restantes, y que estarán en Concepción, el representante de EFE explicó que se emplazarían en Rengo, Tucapel/Paicaví, Barrio Norte y salida del puente Andalién.

Además, como una manera de reducir los costos y el impacto en el sector, se tiene contemplado que el trazado utilice la línea férrea que actualmente existe entre Concepción y Lirquén.

El proyecto, que estaría listo en 2030, incluye la reposición de la infraestructura ferroviaria, cuatro nuevos trenes, sistemas eléctricos, confinamiento y todos los elementos necesarios para que sea una vía estructurante del transporte público.



CAPTURA

El proyecto tiene una inversión de 150 millones de dólares.